

# El baloncesto paralímpico renace en Iquique



## NACIONAL DE 3X3 CLASIFICACIÓN FINAL

1º	Leones de Lo Espejo
2º	Dach de Quilicura
3º	Cruz del Sur de Puerto Montt
4º	CSDA Valdivia

### Paralímpico en Iquique

El Nacional de 3x3 es la segunda actividad que se realiza en la región en el marco del programa "Deportes ParaChile", instancia desarrollada por el Comité Paralímpico de Chile y financiada por el Gobierno Regional de Tarapacá – a través del fondo 8% FNDR 2024 – con el objetivo difundir e instalar el deporte paralímpico en la región.

El proyecto inició su trabajo con un concentrado de balonmano en silla de ruedas realizado en Pozo Almonte y continuará el próximo fin de semana con un entrenamiento del seleccionado nacional de fútbol PC.

*"Agradecemos el sentido de descentralización que tiene el Comité. Haber podido contar con este evento en Iquique es algo que valoramos mucho, pues claramente nos ayuda en la idea de seguir posicionando el deporte y la inclusión en toda la región",* sostuvo el Gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal.

Por su parte, el Comité Paralímpico también valoró el impacto que tiene el proyecto y su presidente expresó su satisfacción por lo realizado hasta ahora en la región.

*"El objetivo se está cumpliendo tal como lo habíamos proyectado. Por una parte desarrollamos los deportes y por otro lado difundimos y comenzamos a instalar el paralímpico en la región. Ha sido muy gratificante ver que en el Nacional de 3X3 se acercaron varias personas que están en la región con inquietudes de desarrollar el paralímpico",* sostuvo Sebastián Villavicencio.

**I** TRAS LA EXITOSA REALIZACIÓN DEL PRIMER CAMPEONATO NACIONAL DE 3X3, LA FEDERACIÓN DE BÁSQUETBOL PARALÍMPICO ANUNCIÓ LA DISPUTA DE LA LIGA NACIONAL 2025. PROYECTO "DEPORTES PARACHILE" PROSEGUIRÁ ESTE FIN DE SEMANA EN LA CIUDAD CON UN CONCENTRADO DE FÚTBOL PC.

**E**l baloncesto paralímpico femenino nacional renació en Iquique luego de la exitosa realización del primer Campeonato Nacional en la modalidad de 3x3. El certamen, efectuado el pasado fin de semana en la Casa del Deportista, no solo significó el primer torneo criollo, sino además sirvió de marco para que la Federación de Básquetbol Paralímpico anunciara la primera

Liga Nacional de la modalidad.

La importancia del torneo jugado en Tarapacá quedó demostrado con la participación de los mejores cuatro equipos del país, los cuales le dieron vida al torneo que consagró el domingo al equipo de Leones de Lo Espejo, que se quedó con la copa tras vencer en una ajustada final a Dach de Quilicura.

*"Estoy muy feliz por el equipo. No fue un partido fácil y todas queríamos ganar. Este campeonato nos ayuda mucho en la idea de seguir mostrando lo que hacemos y ayudando a hacer crecer el básquetbol femenino",* dijo Geraldine Manríquez, capitana de Leones y elegida la Mejor Jugadora del campeonato.

**#** **Gobernando desde los territorios**  
Proyecto financiado con el FNDR de Deportes 2024

Nombre del Proyecto:

COPACHI Y GORE TARAPACÁ UNIDOS POR EL DEPORTE PARALÍMPICO:

CAMPEONATO NACIONAL DE BÁSQUETBOL FEMENINO 3X3"

Institución o Comunidad Beneficiaria:

Comité Paralímpico de Chile

Monto del Proyecto:

\$ 26.787.923

Plazo de Ejecución:

31-03-2025

**ACTIVIDAD GRATUITA**

